



Yelena Isinbayeva festejó ayer su título mundial en pértiga. /Foto: EFE

DIOSA

Isinbayeva se dejó la presea de oro y ahora se retirará para ser madre



Fanny Tayver y AFP

fannytayver@aldia.co.cr

@FannyT_aldia



Tenía cinco años de no obtener un título importante, pero ayer, en su país, la rusa Yelena Isinbayeva volvió a mostrarse como una de las diosas del atletismo.

Isinbayeva ganó la prueba de salto con garrocha del Mundial de Moscú, con una ejecución de 4.89 metros, que a la postre, es su mejor salto de la temporada 2013.

“Soy la reina del salto con garrocha. La corona es mía. Quiero dar las gracias a los aficionados por su apoyo y a mi técnico, que es un genio y me ayudó a recuperar el título. Esta victoria es la mejor de toda mi carrera”, manifestó Yelena a la agencia AFP.

La plata fue para la estadounidense Jennifer Suhr y el bronce

para la cubana Yarisley Silva, quienes saltaron 4.82.

ADIÓS MOMENTÁNEO

Isinbayeva, de 31 años, pondrá una pausa en su carrera deportiva al finalizar la temporada 2013, porque quiere ser madre.

Será un adiós momentáneo, pues también pretende regresar para los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro, en 2016.

“Quiero tener un descanso y formar una familia. Me gustaría volver para el Mundial de Pekín-2015 y los Juegos de Río-2016, pero si algo no marcha bien y siento que no estoy al máximo nivel, entonces anunciaré mi retiro”, expresó la atleta rusa.

Ayer, Isinbayeva trató de batir el récord del mundo que está en su poder con 5.07, pero no lo logró.

